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第二次あきる野市総合計画基本計画（たたき台）に対するご意見と回答について（策定本部版）

全体

第２章：産業振興分野

頁 指摘事項 回答

公共施設の維持管理に関する施策の取扱い ・「５ 学校教育分野」のみに、「学校施設の

適正管理」「図書館施設の維持管理及び設備

の充実」「文化・レクリエーション活動の拠

点施設の充実」「スポーツをする場の整備・

充実・確保」といった施設の維持管理に関

する施策が位置付けられています。一方、

「６ 行財政分野」に、「公共施設等の総合

管理の推進」という施策が位置付けられて

いることから、可能な限り、施設の維持管

理については、「公共施設等の総合管理の推

進」に集約します。

定住化促進に関する施策の取扱い ・本市における定住化促進策については、子

育て支援策、空き家対策などの施策を複合的

に進めた結果であると考えられ、転入に対す

る補助金交付制度等も存在しないことから、

単独の施策として、定住化促進策は設定しな

いこととします。（今後、重点施策のテーマと

して設定する可能性はあります。）

分野別計画の記載方法 ・様々な場面で、分野別の行政計画の総合計

画への位置付けを問われる機会があること

から、各分野ごとに、分野別計画の位置付け

を明確化します。

現状と課題に記載する事項の精査 ・今後の策定作業を通じて、精査します。

頁 指摘事項 回答

14

・「第１節 地域特性を活かした産業振興の促進」

「２ 中小企業支援の推進」「① 中小企業の育

成」及び「第２節 商工業の振興」「２ 工業の

振興」「① 経営基盤の強化」「② 企業間連携

の促進」の施策内容の検討

・別添「資料２－２」のとおりとします。

17

施策の内容④の「ICT 等の活用による顧客の確

保・拡大の支援」は、たたき台では「IT 等の活用

による顧客の確保・拡大の支援」となっている。

商工業者の支援の中での位置付けだが、時代的に

ICT ではなく DXになるのかと思う。商業の場合 DX

は馴染むと思う。工業で DX（ロボット化等）にな

事務局）

ICT 等については、担当課に確認しなが

ら、計画案をさらにブラッシュアップして

いきたい。

第７回総合計画審議会
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頁 指摘事項 回答

るかと思う。これまで商業中心の計画だったが、

工業にも少し神経を向けてあげて計画を策定し

ていくと良いと思う。

※１７頁の施策の内容④の「ICT 等の活用に

よる顧客の確保・拡大の支援」は現行の表記

のままとします。

１６頁の第２節 商工業の振興の現状と課

題の２に下記文言を記載します。

（変更後）

技術革新や経済のグローバル化などが進展

する中、企業では、ＩＣＴ技術を活用したＤ

Ｘ（デジタル・トランスフォーメーション）

によるビジネスモデルや組織を変革する取

組も始まっています。このような動向を踏ま

え、地域の産業の更なる育成に取り組む必要

があります。

・施策の内容２の④を下記のとおり修正しま

す。

（変更前）

適確に捉え、

（変更後）

的確に捉え、

21

田園都市について、これからの都農地の保全活

用を考えた際に、引田の南や上ノ台など可能性

の有無については考えておいた方が良いかと思

う。

・第４節 消費志向に合わせた都市型農業の

推進の現状と課題の６に下記文言を記載し

ます。

（変更後）

今後の人口減少社会を見据え、農地の基盤整

備や農業体験等による農業振興など、農業振

興策の研究や検討を進める必要があります。

・基本方針に下記文言を追記します。

（変更前）

～農業の振興を図ります。

（変更後）

～農業の振興を図ります。また、持続的な農

業振興に向け、方策の研究・検討を進めます。

・施策の内容に下記文言を追記します。

変更後

４ 農業振興策の検討等

① 農業振興策の研究・検討

人口減少社会を見据え、農業従事者等の減少
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第３章：市民生活・環境分野

重点施策

その他

頁 指摘事項 回答

が予測される中、持続的な農業振興に向け、

農地の基盤整備や農業体験等による誘客な

ど、農業振興策の研究・検討を進めます。

頁 指摘事項 回答

33 国土強靱化に関する施策の主管部署 ・第二次総合計画に位置付けることで、今後

の取組のスケジュールなどを求められる可

能性があることから、主管部署や策定体制を

検討しておく必要があります。＜要検討＞

意見等

総合計画の施策そのものは、まんべんなく記載しているところがあるが、重点施策で市のカラーを出し

ていく必要がある。ターゲットを明確にしたり、地域にフォーカスしていく方法もある。

まず、重点施策について、事務局案を示すべきと考えているが、現時点では子育て・高齢者は盛り込む

必要があると考えている。

また、アフターコロナの取組や防災等もあるかと思う。

重点施策については、基本構想・基本理念の中で着眼点を置き、組み上げていかないと、振り返りをす

る際も大変である。

考え方の案を事務局より出して、議論をしていただければと思う。

意見等

PDCA サイクル回していくということが計画にはつきものだが、変化の流れが速い時代であるので、必要

に応じて計画の変更をかける必要はあると思う。そのため、計画にその旨を盛り込んだ方がよいと感じ

た。→今後記載する進捗管理に反映する。


